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MENSAJE 
SR. ELIAS ANTONIO SACA 
PRESIDENTE DE LA REPUBLICA 
EN EVENTO UNA FIESTA CON JESÚS 
TABERNACULO BIBLICO BAUTISTA AMIGOS DE ISRAEL 
05 DE DICIEMBRE DE 2008 
 
  
QUIERO SALUDARLOS A TODOS, COMO LE DECÍA EL PASTOR QUE ESTABA EN HONDURAS  
EN UNA CUMBRE DE PRESIDENTES, (…) QUIERO DECIRLES QUE ES IMPRESIONANTE (…) 
YO NO VOY HABLAR MUCHO PORQUE USTEDES NO QUIEREN OIR AL PRESIDENTE, YO 
SOLO QUIERO AGRADECERLE AL PASTOR SU AMISTAD, A SU HIJO  CON QUIEN HEMOS 
DESARROLLADO UNA  EXTRAORDINARIA AMISTAD.  
 
Y NOSOTROS NO ROMPEMOS NINGÚN MOLDE, SIMPLEMENTE HICIMOS JUSTICIA DE 
VISIBILIZAR EN EL SALVADOR AL PUEBLO CRISTIANO COMO CORRESPONDE Y COMO SE 
DEBE HACER. 
 
SIEMPRE QUE HE LLEGADO AL TABERNÁCULO BÍBLICO, ME HE SENTIDO CÓMODO, EN 
CONFIANZA, SIEMPRE QUE ENCUENTRO A ALGÚN MIEMBRO DE ESTA IGLESIA ME DICE, 
QUE EL SEÑOR LO BENDIGA PRESIDENTE, QUE EL SEÑOR LO BENDIGA, USTEDES NO 
TIENEN IDEA COMO SE SIENTE UNO REALMENTE CUANDO ESTA AHÍ ATRIBULADO CON 
TANTOS PROBLEMAS, PERO ASÍ ES ESTE TRABAJO, DIOS DECIDIÓ LLEVARME A DONDE 
ESTOY, LOS SALVADOREÑOS DECIDIERON LLEVARME A DONDE ESTOY Y AHORA TENGO 
QUE CUMPLIR CON MI TRABAJO Y RESOLVER LOS PROBLEMAS DE TODOS LOS 
SALVADOREÑOS COMO CORRESPONDE. 
 
GRACIAS POR INVITARME Y POR EL OTRO AÑO, GRACIAS, USTED SABE QUE REUNIRSE 
ACÁ, NO SOLO POR LO IMPRESIONANTE DEL ESTADIO, ESTO SOLO LO HABÍA VISTA 
CUANDO FIRPO SE HIZO CAMPEÓN. NO SE ME ENOJEN LOS AGUILUCHOS Y LOS DEL FAS. 
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REALMENTE ES IMPORTANTE LA FIESTA CON JESÚS, ESTAMOS EN EL MES DE LA 
NATIVIDAD, EN EL MES DEL NACIMIENTO DEL HIJO DEL HOMBRE. YO QUISIERA 
SIMPLEMENTE, PORQUE VA SER MI ULTIMA OPORTUNIDAD AQUÍ EN EL ESTADIO, CON 
ESTA AUDIENCIA TAN GRANDE, AGRADECERLES EL CARIÑO QUE ME HAN MOSTRADO Y 
DECIRLES QUE SI TUVIERA QUE HACER LO QUE HE HECHO CON LA IGLESIA EVANGÉLICA 
LO VOLVERÍA HACER, ASÍ DEBE SER. 
 
YO NO TENGO NINGUNA DUDA QUE EL SALVADOR GOZA DE UNA LIBERTAD DE CULTO 
EXTRAORDINARIA, LA GENTE SE REÚNE DONDE QUIERA, DICE LO QUE QUIERE, PRACTICA 
LO QUE QUIERE, MEDIA VEZ SE RESPETEN LAS LEYES DEL PAÍS. 
 
YO VOY A DISFRUTAR AQUÍ CON USTEDES, POR ESO NO QUISE INTERRUMPIR, VENIA CON 
EL PASTOR TOBY HIJO, VENÍAMOS CAMINANDO ESCUCHANDO AL PASTOR Y SABE QUE 
SIEMPRE LO VEO POR LAS NOCHES, A LAS DIEZ Y CUANDO…INAUDIBLE…USTED 
TAMBIÉN, Y CUANDO VAMOS NOSOTROS TAMBIÉN LO VEO. 
 
QUIERO DECIRLES UNA SOLA COSA, TODAVÍA ME FALTAN SEIS MESES COMO PRESIDENTE 
DE LA REPUBLICA, Y QUIERO QUE SIGAN ORANDO A DIOS PORQUE ESTA PRESIDENCIA 
TENGA ÉXITO, PORQUE SI LA PRESIDENCIA TIENE ÉXITO, TIENE ÉXITO EL PAÍS. 
 
YO NO TENGO LA FLORITURA DEL PASTOR, PERO QUIERO APROVECHAR ESTA 
OPORTUNIDAD PARA SALUDARLOS EN ESTA GRAN CONGREGACIÓN EN EL ESTADIO 
CUSCATLAN. 
 
EN EL TEXTO BÍBLICO DE ISAÍAS CAPÍTULO NUEVE VERSÍCULO SEIS, ENCONTRAMOS LA 
SIGUIENTE PORCIÓN, QUE ES LO QUE ESTAMOS CELEBRANDO HOY EN DICIEMBRE: 
“PORQUE UN NIÑO NOS HA NACIDO, UN HIJO NOS HA SIDO DADO Y DE NOMBRE SERÁ 
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LLAMADO ADMIRABLE, CONSEJERO, DIOS TODOPODEROSO, PADRE ETERNO, PRÍNCIPE 
DE PAZ”. HACE MÁS DE DOS MIL AÑOS NACIÓ JESUCRISTO PARA SALVARNOS. 
 
YO QUIERO DECIRLES ESTA NOCHE QUE NO HAY NADA EN EL MUNDO ENTERO QUE NO SE 
PUEDA HACER SI NOS ACOMPAÑA DIOS, Y ESO LO HEMOS DEMOSTRADO AQUÍ EN EL 
SALVADOR. 
 
MI RESPETO PARA EL TABERNÁCULO, DONDE SIEMPRE ME HE SENTIDO MUY CÓMODO, 
DISTINTO DONDE ME HAN INVITADO, YO VOY DONDE ME INVITAN Y DONDE ME HACEN 
SENTIR BIEN, Y AQUÍ ME HE SENTIDO BIEN, CONOZCO AL PASTOR HACE MUCHOS AÑOS, 
HEMOS PLATICADO EN SUS PROGRAMAS, HEMOS ALMORZADO, YA TIENE DÍAS DE NO 
INVITARME A ALMORZAR..INAUDIBLE…, LE COSTO MUCHO ESTE EVENTO PASTOR. 
 
SOLAMENTE QUIERO PEDIRLES QUE OREN POR EL PAÍS, HOY EN SAN PEDRO SULA LOS 
PRESIDENTES DISCUTÍAMOS LOS TEMAS ECONÓMICOS, ESTA COMPLICADO EL MUNDO, 
PERO YO ESTOY SEGURO QUE LA MANO DE DIOS VA RESOLVER LO MAS PRONTO 
POSIBLE ESTE PROBLEMA. 
 
GRACIAS, QUE DIOS BENDIGA A SUS HOGARES, QUE TENGAN UNA FELIZ NAVIDAD Y 
CRÉANME QUE COMO PRESIDENTE, COMO CIUDADANO LOS VOY A EXTRAÑAR SIEMPRE, 
PORQUE EL CARIÑO DEL PUBLICO ENTREGADO A UN PRESIDENTE,  ES LA FORMA DE 
DEMOSTRARLE A UN PRESIDENTE UN AGRADECIMIENTO POR ALGO QUE HA HECHO EN 
BENEFICIO DEL PAÍS. 
 
QUE DIOS LOS BENDIGA, GRACIAS POR INVITARME Y VOY A DISFRUTAR CON USTEDES. 
MUCHAS GRACIAS. 
 
 


